

1.º, dirigirse á las demás economías del reino invitándolas para que cooperen en la forma que estimen oportuna al mayor esplendor del centenario... y 2.º, celebrar ella misma, durante las fiestas, la solemne distribución de premios á la virtud.

—La academia de Jurisprudencia, en sesión de 31 de enero, acordó suscribirse por una cantidad proporcionada á sus circunstancias y en atención á lo que otras de la misma índole realicen, sin perjuicio de llevar á cabo alguna otra idea que, siendo propia de dicho instituto, pueda cooperar al mayor esplendor del centenario, á cuyo efecto nombró una comisión, compuesta de los Sres. Romero Giron (don Vicente), marqués del Vadillo, Reus (don Emilio), Alende Salazar, Rolland, Hinojosa y Moret (D. Lorenzo).

—El propietario de la Revista de medicina y cirugía prácticas, D. Rafael Ulecia y Cardona, ha dirigido al presidente de la comisión ejecutiva, una atenta comunicación asociándose al pensamiento de celebrar el centenario y ofreciendo su cooperación á dicho objeto.

—La asociación titulada «El Gremio moderno», de Portugal, compuesta en su mayor parte de jóvenes que tratan de despertar el entusiasmo por las letras y levantar el espíritu público en aquel país, se ha adherido al pensamiento de celebrar el centenario de Calderón; para lo cual tomará acuerdos muy en breve, según carta de uno de los individuos que forman la junta directiva.

—Cada día se recibe mayor número de adhesiones de las provincias á las escitaciones que se las ha hecho para la celebración del centenario. A mediados del corriente mes principiarán á publicarse los acuerdos de cada corporación y la lista de suscritores.

EDICION DE LA TARDE
DE HOY 4 DE FEBRERO.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes TELEGRAMAS:

PARIS, 3.
BOLEA.—Fondos franceses: 3 por 100, 44 25.—5 por 100 id., 119 25.—Fondos españoles: 3 por 100 exterior, 22 1/8.—Deuda amortizable exterior, 60.—Obligaciones de Cuba, 479-00.—Consolidados ingleses, 93 13/16.—Ultima hora: 3 por 100 interior, 24 9/16.—Id. exterior, 22 11/16.—Obligaciones de Cuba, 472-50.

Londres, 3.
Continuando la sesión en la Cámara de los Comunes, el Sr. Parnell protesta contra la prisión del Sr. Cavett, fundador de la «liga agraria», quien ha sido puesto en libertad bajo fianza.

El primer ministro, Sr. Gladstone, propone un bill á fin de que la Cámara pueda, para poner término á los debates, declarar el punto suficientemente discutido.

Los irlandeses se oponen y protestan de una manera violenta.

El diputado Sr. Dillon se niega á obedecer al presidente, quien le llama al orden varias veces por sus interrupciones.

El presidente propone á la Cámara que quede el Sr. Dillon suspendido del cargo de diputado, y la Cámara lo acuerda así por 898 votos contra 33.

El Sr. Dillon protesta contra este acuerdo y se niega á salir del salón de sesiones.

El presidente manda á los ughers que le saque del salón.

El Sr. Dillon se resiste, y por fin á viva fuerza es arrojado de la Cámara.

Con este motivo se produce un espantoso tumulto.

Londres, 3 (recibido el 4).
La Cámara de los Comunes, á consecuencia de la abtitud tomada por el señor Parnell, declara á este suspendido del cargo de diputado por 405 votos contra 7.

Parnell se resiste á salir y lo sacan á viva fuerza del salón.

Los demás autonomistas irlandeses imitan la conducta de Parnell á fin de ser expulsados de la Cámara.

Londres, 3 (recibido el 4).
Treinta y seis diputados irlandeses han sido suspendidos sucesivamente de sus cargos, á consecuencia de su actitud obstinadamente rebelde, y arrojados del salón de sesiones.

Londres, 3 (recibido el 4).
El consejo de ministros ha sido convocado repentinamente, reuniéndose á las tres.

Ocho ministros han asistido á este consejo, en el cual se han adoptado importantes acuerdos.

Se temen grandes desórdenes en Irlanda de resultas de las escenas ocurridas en la Cámara de los comunes.

Paris, 3 (6 1/2 tarde).—(Recibido el 4).
Cámara de los diputados.—El Sr. Proust espalpa su anunciada interpeleación al gobierno sobre la política extranjera de este, censurando el Sr. Barthelemy Saint Hilaire por su proceder en la cuestión de Grecia.

El Sr. Lamy defiende al gobierno.

El Sr. Barthelemy Saint Hilaire, ministro de Negocios Extranjeros, pronuncia un discurso en el cual declara: Primero, que la política de Francia ha sido siempre pacífica; segundo, que siempre ha aconsejado á Grecia que suspendiera sus armamentos, sometiéndose á la benevolencia de Europa; y tercero, que tenía la esperanza de que la cuestión de Grecia tendría una solución pacífica.

Después de estas declaraciones, la Cámara aprobó por unanimidad una orden del día propuesta por la izquierda, declarándose por completo conforme con la política pacífica seguida por el Sr. Barthelemy Saint Hilaire en las cuestiones exteriores.

Nueva-York, 3.
Un despacho de San Francisco de California anuncia que aumentan considerablemente las inundaciones en aquel Estado.

Dusseldorf, 3 (recibido el 4).
El príncipe de Hohenzollern, heredero del trono de Rumania, fué secuestrado ayer mañana por unos mathechores, los cuales le obligaron á entrar en un coche, conduciéndole al otro lado del Rin. Los secuestradores le quitaron los vestidos y le cortaron el pelo, pero al llegar á Sluzelberg el príncipe consiguió escaparse del poder de aquellos criminales.

(Dusseldorf es una ciudad de Prusia que tiene más de 8000 habitantes).—*Fabra.*

El domingo próximo aparecerá de nuevo, después de haber cumplido su condena, nuestro estimado colega la Gaceta Universal.

El público extraña que haya sido escogido para el P. P. por el jefe del partido tradicionalista, y que la escocion no haya alcanzado al P. P. El Imparcial recuerda que el P. P. es de origen no-escocista y que no sería extraño que renunciara de nuevo con aquel carácter; pero de público se dice que se agitan corrientes de intereses encontrados, y que lo mismo puede resultar el P. P. no-escocista, que partidario de la política de la union católica. Esto en el caso de que, como se dice y nosotros no sabemos, variara el P. P. de empresa.

El día 11 se proponen celebrar un banquete los demócratas de Búrgos.

Esta noche recibirá sus amigos políticos el marqués de Valdeherrazo, que ha trasladado á los viernes las reuniones de los sábados.

Telegrafían de Tarragona que han regresado á dicha ciudad, procedentes de Valls, el gobernador civil, el arzobispo de la diócesis y el obispo de Oviado. A pesar de haber concurrido á las fiestas de Valls más de 10000 foresteros, no ha habido necesidad de castigar al más ligero desmán.

Ayer se constituyó el juzgado que entiende en la sustracción de los 10000 duros de la administración Económica de Madrid, y examinó detenidamente la situación de la caja, enterándose minuciosamente de las operaciones que se realizan en el recuento de los valores y del lugar que ocupaban los tres jefes, con objeto de levantar un plano para unirle á los autos en la causa instruida con aquel motivo.

Dice la Publicidad de Barcelona, que el obispo de aquella diócesis se encuentra enfermo de alguna gravedad.

Por telegrafo se sabe que se ha verificado en la capital y pueblos de la provincia alavesa, el sorteo de la quinta, con el mayor orden y regularidad.

Las secciones del Congreso autorizaron en su reunion de ayer la lectura de las siguientes proposiciones de ley: la del Sr. Dominguez Alfaro, pidiendo que se declaren sin efecto los tratados de 23 de diciembre de 1817 y 28 de junio de 1825 celebrados con la Gran-Bretaña, sobre abolición de tráfico de negros; la del Sr. Cazorro, sobre subvención á la empresa del canal de Valladolid; la del general Daban, para que toda reforma en la organización del ejército se haga con la intervención de las Cortes; la del Sr. Martínez (D. Cándido), incluyendo en el art. 16 de la ley de 7 de mayo de 1880, como puertos de segundo orden los de Rivadeo y Torreveja, y como puertos de refugio los de Luz é Ibiza; la del Sr. Lopez Dominguez, sobre pensiones á D.ª Julia y D.ª Isabel Bassols y Seguí; la del Sr. Ruiz de Velasco, para que desde 1.º de julio de 1881 el descuento sobre los haberes de los empleados quede reducido al 10 por 100; la del Sr. Moret, autorizando al ayuntamiento de Toledo para contratar un empréstito de

1.500000 pesetas con destino á las obras de la escuela central de tiro del arma de infantería, y la del Sr. Aceña, de que damos cuenta en otro lugar.

Noticias telegráficas de Lérida dan al candidato ministerial Sr. Canalejas, el triunfo en las elecciones de diputado á Cortes en uno de los distritos de la provincia. Dicho señor ha obtenido 1101 votos, que son algo más de la mitad de los electores.

En la dirección del Tesoro se ha verificado hoy la subasta de letras sobre productos de loterías, que ha sido adjudicada á los señores R. De la Cruz y compañía.

Nuestro corresponsal en París nos dice que el señor marqués de Molins saldrá de aquella capital el 15 del actual, con dirección á España, donde se propone pasar tres semanas.

Mañana á las once tendrá lugar la vista de la denuncia de las Nacionalidades.

Descansos á nuestro colega la absolucion.

La comisión organizadora del banquete democrático histórico nos ruega hagamos saber que las papeletas para asistir á dicho acto se adquieren en la calle de Santiago, núm. 5, bajo; Meson de Paredes 20, administración de rifas; Pizarro, 46, cacharrería, y Leones, 30, tienda, suplicando á los amigos que se sirvan honrarlos, procuren recogerlas antes del día 8, á fin de poder saber la cifra exacta de concurrentes, dado el gran número de pedidos que dicha comisión ha recibido.

Hasta ahora, nos dicen, el Sr. Pi no se ha negado á asistir al banquete.

La comisión organizadora la componen los Sres. Villarrán, Nouvilas, Aparicio, Barrios y Suñer.

Varios demócratas catalanes han felicitado al Sr. Pi y Margall por su carta-programa leído en el banquete de los autonomistas de Valencia.

Esta tarde se daba como acordada una combinación de gobernadores civiles, motivada por la dimisión del conde de Fox, gobernador de Córdoba.

En la combinación figuran los gobiernos de Córdoba, Almería, Teruel, Huelva, Zaragoza y Coruña.

Aunque conocemos los nombres que en ella figuran, nos abstemos de publicarlos hasta que la combinación sea un hecho oficial.

Hoy se han recibido los siguientes telegramas sobre fundaciones:

Sevilla, 3 (40-30 n.)
El descenso del Guadalquivir continúa lentamente. Van quedando los muelles descubiertos, pero con una capa de fango. Mañana se irán limpiando si el descenso sigue, lo cual dará trabajo á muchos obreros que están sin colocación. Las familias

de la familia de los Guals, que se encuentran en situación muy aflictiva. Se reparten muchas limosnas.

De Esja dicen que el Genil desciende y que la situación de las familias pobres es muy triste.

Orhueta, 3 (3-45 t.)
Ha llegado de Molins el gobernador á donde le fué preciso ir á pie. Los estragos de la inundación son considerables. Se han repartido socorros. El Segura desciende.

Sevilla, 4 (3-30 m.)
Las aguas, que descienden con rapidez, están ya encauzadas por bajo del muelle. Tiempo despejado, barómetro en alza. De acuerdo con el gobernador, regresa la maquinaria al arsenal en el tren correo de esta tarde.

Con fecha de hoy se han concedido 1000 pesetas del fondo de calamidades á los pueblos inundados de la provincia de Leon, 1000 á Ginzó de Limia (Orense) y 500 al pueblo de Algaba (Sevilla).

EDICION DE LA NOCHE
DE HOY 4 DE FEBRERO.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde, después de cerradas las ediciones de provincias, el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Paris, 4 (12 35 t.)
Apertura de la Bolsa de hoy: El 3 por 100 interior español 21-50. Idem exterior 22-1/8.

Londres, 4.
El diputado irlandés Dillon ha convocado á la junta de la Liga agraria de Irlanda para una reunion extraordinaria que se verificará hoy.

Berlin, 4.
Los periódicos desmienten rotundamente la noticia relativa al secuestro del príncipe Hohenzollern en Dusseldorf, publicada por algunos periódicos.

Londres, 4.
Después de haber sido expulsados á viva fuerza de la Cámara de los comunes los 36 diputados irlandeses, se aprobó en votación ordinaria, y con ligeras modificaciones, el bill poniendo un límite á la duración de los debates, á fin de que estos no puedan ser interminables.

Londres, 4 (tarde)
Se asegura que Parnell y los demás diputados autonomistas de Irlanda han resuelto intentar un proceso contra el speaker ó presidente de la Cámara, por su proceder en la sesión de ayer.

Además se proponen asistir á la sesión de hoy.

En vista de esto se cree que van á ocurrir ruidosos incidentes.

Dublin, 4.
Los diputados autonomistas expulsados de la Cámara han dirigido un manifiesto al público irlandés aconsejándole que evite actos contrarios á la Constitución y á las leyes, que esto redundaría en beneficio de los adversarios, y exhortando á la paciencia y la calma.

Vienna, 4.
El sultan de Turquía ha recibido una carta autógrafa del emperador de Alemania.

Se asegura que este le recomienda la conveniencia de poner término á las cuestiones pendientes.

Pensando explicar después aquella equivocación muy admisible.

—El señor duque no está,—le contestaron.

—¿A qué hora volverá?

—No volverá, está ausente de Paris.

—¿Ah!—dijo Renato contrariado.—Entonces veremos á su hijo.

—Eso es distinto: el señorito Enrique no está en casa, pero le hallareis todas las mañanas antes de las diez.

—Está bien, volveremos.

Y Renato salió del palacio con Juan Jueves, desahogados ámbos por el poco éxito de sus pesquisas.

XXIX.

—Nos persigue la desgracia,—dijo Renato cuando estuvieron en la calle.

—Cuando la suerte vuelve la espalda la vuelve del todo.

—No nos queda más esperanza que la señora Dick-Thorn.

—Pues vamos, que se va haciendo tarde. Renato Moulin detuvo un carruaje que pasaba; metiéndose en él y les condujo á la entrada de la calle de Berlin.

A la entrada dejaron el carruaje y el bandido condujo á su compañero delante de la ostentosa morada de la señora Dick-Thorn.

—No es esta una casa particular; no se entra aquí tan fácilmente como en la Bandallilla Verde.

—Llamemos y pediremos ver á la señora de la casa.

—Nos preguntarán nuestros nombres y á qué venimos.

—No has vacilado tanto para entrar en casa del duque de La Tour-Vaudieu y es un personaje más importante.

—No importa. Allí tenemos un pretexto admirable que alegar; aquí pueden preernos dos intrusos de malas intenciones, y si tiene algo que le dé guerra en su pasado, por librarse de nosotros puede hasta pedir auxilio y hacernos encerrar por haberla querido sorprender en su casa.

—¡Pardiez que teneis razon! y qué hacemos?

—Es preciso encontrar medio de penetrar hasta ella sin despertar su desconfianza.

—Sí, escalaremos el muro del jardin por la noche...

—¡Siempre medios reprobados!—esclamó el mecánico sonriendo.—A ese intento seguirá arresto infalible y causa más ó menos larga.

En este momento la puerta del palacio se abrió para dar salida á un hombre de buen

aspecto vestido de negro, con corbata blanca, bien calzado y el rostro afeitado a excepción de una hermosa patilla rizada. Desde luego se reconocia en él á un criado de buena casa, y Juan dijo á su compañero tocándole con el codo.

—Mira, ese debe ser uno de los criados; si le hicieras hablar...

—¿Qué podría decirnos?

—Quién sabe, á veces la casualidad se torna en Providencia.

—Dices bien.

Siguiéronle largo trecho y le vieron entrar en un café situado en la esquina de la calle de Berlin y de la de Amsterdam. Los dos hombres entraron detrás, el de las patillas hablaba con el pa ron. Renato y Juan sentáronse en una mesa cerca del mostrador, pidieron de beber y mientras escuchaban el siguiente diálogo:

—¿Como es eso, señor Laurent, no habás podido quedaros en casa de esa dama inglesa?

—No tal; necesita que hablen correctamente el inglés, y yo no entiendo una palabra de esa maldita lengua.

—¿Y exige que hablen inglés todos sus criados?

—No tal, pero yo iba como mayordomo: el anuncio inserto en el Pequeño Anunciador solicita un mayordomo. Parece que vá á empezar á dar grandes fiestas y necesita un jefe que vigile su numerosa servidumbre. Ha sido una lástima, porque la plaza era buena; y este certificado me aseguraba la entrada en su casa.

Y el mayordomo sacó de su cartera un papel que mostró á su amigo, volviéndole á guardar en la cartera, y está en el bolsillo exterior del pecho.

La conversación siguió sobre asuntos insignificantes, y en breve Renato y Juan Jueves salían del café, diciendo el primero: —Tú eres listo. Necesito la cartera de ese hombre antes de una hora,—esclamó Renato.

—¿Está repleta de billetes de Banco?

—Mejor que eso: tiene el certificado de haber servido de mayordomo, y ahora el mayordomo será yo.

Renato Moulin subió á un nuevo carruaje, después de decir á su compañero: —Nos veremos en la calle de las Acacias, en la casa del padre Lupiat, en la Espita de Plata, donde nos hemos conocido.

—¿A qué hora?

—No lo sé; el primero que llegue aguardará al otro.

Y saltando al coche dijo al cochero: —Plaza Real, número 24.

Mientras Juan miraba partir el coche con la boca abierta y decía:

—Es muy sagaz mi compañero; decididamente es una suerte tenerle por asociado.

XXX.

Juan Jueves espía la salida de Latrent del café, le siguió largo trecho y en una calle solitaria avanzó á él de frente; al llegar casi hasta él dió un paso en falso y cayó. El buen Laurent se acercó á levantarlo y el esperto hadron se deshizo en excusas, murmurando:

—Gracias, señor, gracias; me habeishecho un señalado favor.

—Eso no vale nada, caballero; ¿os habeis lastimado?

—No por cierto, muchas gracias.

Y cada cual siguió su camino, Juan Jueves ya con la cartera del buen Laurent en el bolsillo.

Dirigióse rápidamente á la calle de las Acacias, á la taberna del padre Lupiat, donde aguardaría Renato, y mató el tiempo hablando con el tabernero, fumando pipas y leyendo la Gaceta de los tribunales.

Cada cinco minutos levantaba los ojos hacía la puerta para ver si llegaba su compañero.

Así corrieron dos horas.

Por fin la puerta se abrió y entró el mecánico vestido de nuevo: frac negro, chaleco negro, corbata blanca, pantalón negro y botas barnizadas, y su rostro transformado con dos magníficas patillas rubias.

Así erócese a Juan Jueves que se sorprendió al reconocerle, y esclamó: —¡Pardiez! Me parece que sueño.

—¿Tan desconocido estoy?

—¿Tan desconocido que hubiese podido pasar por tu lado sin reconocerte. Pareces un recién casado.

—O un mayordomo de casa grande; ¿traes la cartera?

—Aquí está.

—La cartera contenia un billete de cien francos, diversos papeles, una fé de bautismo, una licencia absoluta y un certificado en el que sus distintos amos reconocian su intachable honradez.

—Con esto,—dijo Renato con aire de triunfo,—la inglesa no vacilará en admitirme en su casa.

—¿Y sabrás tú desempeñar el cargo de mayordomo?

—Con un poco de inteligencia se sabe de todo; ya oiras de mí maravillas, ó por mejor decir las vera.

—¿Piensas introducirme en la casa?

—Sin duda.

—No, no hagas tal, yo no sabría llevar

la librea... Además mi aspecto no es recomendable, no haria honor á la casa.

—Bien, bien; no venderemos la piel del oso antes de haberle muerto; ya hablaremos de esto cuando llegue el caso.

Y Renato registraba la cartera.

—¿Qué más buscas?

—Las señas de Laurent; aquí están en el sobre de esta carta.

—¿Para qué las quieres?

—Para enviarte dos líneas diciéndole que nos hemos encontrado la cartera y que se la entregaremos mañana á las doce en el café donde le hemos visto hoy; yo se la entregaré, después de haber hecho uso de su famoso certificado.

—¿Estás en tí? ¡Devolverle una cartera que tiene cien francos!

—Sin duda; de lo contrario dará parte; empezarán las averiguaciones y no podremos hacer nada; pide papel y tintero, y ex cuanto escribamos, estamos fuera de aquí.

Renato escribió la carta que se proponia y salióen de la taberna.

—¿A dónde vas ahora?—preguntó Juan Jueves.

—No lo adivináis?

—¿A la calle de Berlin?

—Justo; hablo inglés como un hijo de la Gran Bretaña, y voy á ofrecer mis servicios á la señora viuda Dick-Thorn.

Diez minutos después Renato Moulin dejaba á Juan Jueves en la calle y llamaba resplandeciente á la puerta de la casa de Claudia Varni.

XXXI.

Nuestros lectores han visto á Thefer conducir á Ester al asilo de Charenton, y recordarán tambien que el médico director la hizo conducir á la seccion, cuya asistencia estaba encomendada al Dr. Loriot.

El doctor había obtenido esta plaza gracias á la recomendación de su amigo Enrique de la Tour-Vaudieu.

Este que empezó por recomendar á su padre el asunto, en vista de la tibia con que le tomó se propuso activarlo por sí mismo y alcanzó para su amigo aquella plaza de médico en Charenton. El jóven doctor fué á comunicarla á su amigo tan fausta nueva y su amigo le felicitó cordialmente, guardando el secreto de lo que había hecho por él.

El jóven médico, que ya era generalmente estimado, aceptó con entusiasmo su nueva posición, y su celo sus conocimientos nada comunes, conquistáronle desde luego las simpatías de todo el mundo.

El estado de Ester no exigia medicamentos enérgicos, limitóse, pues á tenerla inco-

Las pérdidas de los turco-manos durante el mes de enero en los combates con los rusos han sido considerablemente.

Podemos dar una agradable noticia a nuestras bellas elegantes lectoras. Es cosa resuelta que los señores duques de Sotomayor darán este año su acostumbrado y suntuoso baile, cuya fiesta tan esperada se verificará el día 20 ó 21 del corriente mes, á menos que lo impida el estado de salud de la señora duquesa.

A las dos próximamente de esta tarde, poco después de entrar un joven en su casa habitación, núm. 3, 3.ª de la calle de Relatores, se disparó un tiro con una pistola sobre la sien derecha.

Esta noche asistirá la real familia al teatro de Apolo, donde dará su último concierto el Sr. Rubinstein.

A las dos de esta tarde se ha notificado al Sr. Rodero, procurador del señor Leigas, secretario de doña Baldomera Larra, la sentencia que el tribunal Supremo ha dictado en la causa que se le seguía, declarándole absuelto.

Esta tarde ha celebrado sesión la diputación provincial, y ha aprobado con ligera discusión los siguientes dictámenes: Presupuesto adicional de la provincia al ordinario vigente; distribución de fondos para marzo próximo; nombramiento de presidente del tribunal que ha de examinar los trabajos del pensionado de escultura; asistencia de los maestros del Hospicio al reconocimiento de escrituras, y subastas para el suministro de los establecimientos de beneficencia provincial.

Ayer falleció en el hospital de Italagos de Madrid la malograda Giovanina Ronconi, esposa del Sr. Jorge Ronconi, actual profesor del conservatorio de música de Madrid.

La sesión de hoy en el CONGRESO fue abierta á las dos y media, bajo la presidencia del señor conde de Toreno. Se da lectura del acta de la anterior, que es aprobada.

El Sr. VIVAR pide la lectura del art. 38 del Reglamento, que se refiere al nombramiento de presidente, vicepresidente y secretarios en las secciones.

de Córdoba, dice que no ha sido separación, sino dimisión; pero que de todas suertes el gobierno separa á los gobernadores en virtud del expediente por el que se nombran; es decir, por un simple decreto, ni más ni menos.

El Sr. FABIE ruega al señor ministro de la Gobernación declare que está dispuesto á ordenar á las autoridades que persigan con energía el juego.

Es bueno, sin embargo, hacer constar que las facultades y el poder del gobierno por grandes que sean, no alcanzan á despertar el celo y vigilancia de las familias, y que la persecución no puede ser eficaz.

El Sr. FABIE rectifica y ruega al señor ministro se digna aclarar el concepto referente á la prensa.

Yo a la prensa la digo la verdad como á todo el mundo. No es que yo crea que conscientemente se constituye la prensa en eco de las quejas de gentes que no pueden burlar la acción de la autoridad; pero la prensa, y así cumplió su misión, acoge por regla general todas las reclamaciones que se le llevan, sin exigir á las personas que las comunican ninguna identificación.

El Sr. ARMIÑAN dirige una pregunta á los señores ministros de Hacienda y de la Gobernación respecto á la inmoralidad de la administración cubana.

El Sr. ARMIÑAN dice que yo había enviado al empleado para defender los intereses de mi mujer. Yo no sé, señores, si estas cosas...

El Sr. ARMIÑAN dice que yo había enviado al empleado para defender los intereses de mi mujer. Yo no sé, señores, si estas cosas...

Pues aun aceptada esta hipótesis, nunca admisible, tampoco tiene fundamento cuanto ese libelo asegura.

Rechaza todo lo que de personal tenga el discurso del señor ministro de la Gobernación.

El Sr. ARMIÑAN rectifica.

El Sr. ARMIÑAN anuncia una interpellación.

El Sr. ARMIÑAN anuncia una interpellación.

El Sr. ARMIÑAN dirige algunas preguntas al señor ministro de Ultramar, referentes á asuntos de su departamento.

El Sr. ARMIÑAN dirige algunas preguntas al señor ministro de Ultramar, referentes á asuntos de su departamento.

El Sr. ARMIÑAN dirige algunas preguntas al señor ministro de Ultramar, referentes á asuntos de su departamento.

de la Cámara que se vote el proyecto por bases, en vez de votarse por artículos.

El Sr. GIBBERT dice que no hay inconveniente en que se proceda á la votación por bases.

El Sr. ARMIÑAN dice que no hay inconveniente en que se proceda á la votación por bases.

El Sr. ARMIÑAN dice que no hay inconveniente en que se proceda á la votación por bases.

El Sr. ARMIÑAN dice que no hay inconveniente en que se proceda á la votación por bases.

El Sr. ARMIÑAN dice que no hay inconveniente en que se proceda á la votación por bases.

El Sr. ARMIÑAN dice que no hay inconveniente en que se proceda á la votación por bases.

El Sr. ARMIÑAN dice que no hay inconveniente en que se proceda á la votación por bases.

Sr. Triviño, para sus profesores tanto de Madrid como de provincias y cuantos particulares querieran asistir y honrar con su presencia el acto de lectura de la memoria y plan de estatutos para la erección y construcción por acciones de un local de nueva planta para un colegio de dentistas que reúna mejores condiciones que el actual que dirige en la calle de la Aduana, 26.

ALMANAQUE. SANTOS DE MAÑANA.—San Felipe de Jesús, mártir; y Santa Agueda, virgen y mártir.

BOLETIN RELIGIOSO. Cursos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de monjas mercenarias de D. Juan de Alarcon, donde continúa la novena que anualmente se consagra á Nuestra Señora de las Maravillas por su primitiva congregación; á las diez será la misa mayor, con sermón, que predicará D. Ramon Garamondi, y por la tarde á las cuatro, en los ejercicios, predicará el reverendo P. Fidel Pita, y después de descansar se cantará la letanía y saive.

La asociación del Sagrado Corazon de Jesús, establecida en la iglesia del hospital de Nuestra Señora del Carmen, celebra sus ejercicios mensuales el domingo 4 del corriente: la comunión general será á las ocho y media, predicando el señor rector. Por la tarde á las cuatro y media tendrá lugar el devoto ejercicio del Sagrado Corazon de Jesús, y predicará el referido señor rector.

BOLSA-GOTIC. OFIC. DE 4 FEBRO.

Table with columns for FONDO PUBLICO, Del 3, and Del 4. It lists various financial instruments and their values.

NO OFICIAL. A LAS CUATRO.—3 por 100 al contado. 22-75.—Fin de mes, 22-85.—Fin próximo, 00-00.—Dudoso.—R.

CHARADA. No tercia primera tres esperanzas, bella niña; porque luego más enojó dos una cual se marchita; yo en ti quiero prima todo, mas que ilusiones efímeras.

Solucion de la anterior: CANDELABRA.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. TEATRO REAL.—No se ha recibido el anuncio.

ESPAÑOL.—3 1/2.—T. 2.ª par.—Bajo el Cristo del Perdon.—Sainete. ZARZUELA.—3 1/2.—T. impar.—Sainete.—A lo tonto, á lo tonto.—Artistas á caballo.—Baile.—Intermedios por la compañía Baretta-Dors.

APOLO.—3 1/2.—De abono.—(A beneficio del primer barítono D. Enrique Ferrer).—La guerra santa. COMEDIA.—3 1/2.—T. 1.ª.—La vecina del segundo.—Solitos.

VARIEDADES.—3 1/2.—La canción de Lola.—Sin comerlo ni beberlo.—El conde de Patricio.—Los baños del Manzanares. LARA.—3 1/2.—T. 1.ª.—La canción de Lola.—El reverso de la medalla.—De Cádiz al Puerto.

ESLAVA.—3 1/2.—¡Eh! ¡la plaza! ¡la plaza!—Céfiro enamorado.—El equilibrio europeo. MARTIN.—3 1/2.—Se necesita un marido.—Bazar de novias.—Nobleza boledana.—La isla de San Baldrán.—Baile.

MADRID.—7 1/2.—El Dr. Falopini.—Zarrandaga.—Un monolito.—Las mezas de Lavapiés. INFANTIL.—7.—Escuela de taurocanto.—La puntilla.—La palabra de un sargento.—La piel del diablo.—El desertor. Bailes.

BOLSA.—La Tuna escolar.—Gran baile de máscaras inaugural de nuevo de la noche á dos de la mañana.

